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地震も多し、大雨も心配。いざという時に備えて 
ここのところ、地震が多いと感じませんか。また、九州では警戒レベル５が出された豪雨に

より多くの命が奪われました。今年度は例年のように「引き渡し訓練」を実施できない状況で

はありますが、原則として、「震度５強以上」の地震発生の場合や、大雨等による通学路の冠

水・河川の氾濫等で安全な下校ができないと学校が判断した場合には、保護者の皆さんへの引

き渡しになります。道路の陥没やがけ崩れ、渋滞発生など、自動車の使用も困難になることも 

考えられます。学校にいるときは、職員が全力でお子さんの安全確保に 

努めます。登下校中や、保護者の皆さんと一緒にいないときの行動につ 

いては、ご家庭での避難の仕方や集まる場所などを話し合っておいてく 

ださい。 

令和 2年度の PTA役員・学年理事の皆さんです 
 梅雨の晴れ間が貴重な時期。関東地方の梅雨明けは、7月 19日頃とのこと。学校が再開されてか

ら 1 か月経ち、学校生活を楽しむ姿と、蒸し暑さからの疲労感が子どもたちに見られます。7 月 31

日の１学期終業日まで、子どもたちが安全に頑張れるように、全職員で気を引き締めていきます。 

ご報告が遅くなりましたが、6月の懇談会を経て、今年度の PTA学年理事の方が決まりました。本

部役員の方々とともに、山武西小の閉校まで、ご協力をよろしくお願いいたします。 

役 職 氏 名 児童氏名 学 年 役 職 氏 名 児童氏名 学 年 

会 長 佐久間 裕 陽菜・晴己・咲奈 6 年・4 年・1 年 整 備 バレラシッド 優子 愛凛七・愛輝良 6年・3年 

副会長 中村 広 紅葉 5年 厚 生 石垣 弥栄子 那月妃 3年 

副会長 前原 愛子 まひる 6年 整 備 伊東 まみ香 晴哉 4年 

副会長 小椋 幸宏 紗来 2年 整 備 糸久 淳子 弘樹 4年 

書 記 本名 倫子 朋花 6年 厚 生 綿貫 真弓 明花 4年 

会 計 佐伯 富美江 流空 4年 厚 生 古川 恵美 琴美 4年 

会 計 大内 真名美 龍星 1年 整 備 綿貫 千代美 千爽 5年 

会計監査 小椋 幸子 紗来 2年 整 備 油𣘺 加世子 麗華・美莉耶・香里奈 5年・3年・2年 

会計監査 永沼 法恵 音哉 3年 厚 生 那須野 望 悠奈 5年 

顧 問 遠藤 篤史 環太 4年 厚 生 川﨑 史子 徠夢 5年 

整 備 佐々木 理沙 四葉 1年 整 備 赤川 加奈恵 奏介・葵詠 6年・4年 

厚 生 及川 美紀 陽向・天音 3年・1年 整 備 黒澤 由希子 佑至 6年 

整 備 ラナビーラ・ラディカ 桐生巧真・リヤナ・ミクト 6年・2年 厚 生 宗像 幹奈 俊叡 6年 

厚 生 川田 有香 莉愛・珠愛 5年・2年 厚 生 富永 美由紀 奏人 6年 

 

7 月のスクールカウンセラー勤務日は、9 日(木)、17 日(金)で

す。ご相談のある方は、お気軽にご連絡ください。（80-7070） 

やさしく かしこく たくましく 

協 力  思いやり  感 謝 

「作田川清流のホタル鑑賞会」が今年も行われます。大木公民館から、山武西まちづ

くり協議会・大木区会の方々が案内してくださいます。 

日時：7 月 11 日(土) 19 時 30 分～20 時 45 分（保護者同伴）※雨天時➡18 日(土) 

※懐中電灯をお持ちください。道路の横断には十分ご注意ください。 



ねむの木（合歓の木）の花 が咲いているのを知っていましたか？ 

  

 

 

 

 

 

 先日、地域の方から「ねむの木のこぼれ種が育った若木をもらって良いでしょうか？」と問い

合わせがありました。毎日通っているのに気づかないものですね。カーフレンド側のフェンス沿

いに立派なねむの木が。その下に、たくさんの子どもの木が…。確認後「どうぞ、大切に育てて

ください。」と、返答しました。地域から見守られていることを感じ、嬉しく思いました。 

ねむの木の葉は、「オジギソウ」の葉と似ていますが、指でなでても閉じません。ねむの木の葉

は、…そうです、夜になると閉じるのです。「眠りの木」なのですね。 

 

「西 小」の花文字と ヒマワリ と… 

 

 

 

 

 

雨の中の撮影

でしたので、花

弁が垂れてい

ますが、晴れて

いると、扇のよ

うな形で花が

咲きます。 

今年はたくさん咲き

ました！！(＾＾)b 

まちづくり協議会の伊藤和さんと

渡邊聡さんが花を植えてください

ました。大きく咲いて、目立つよう

に育ってほしいですね。 


